

## **Hirnerschütterung bei Kindern/Jugendlichen**

---

Ihr Kind hat sich bei einem Unfall am Kopf gestossen/verletzt. Eine Hirnerschütterung zeigt folgende, typische Symptome:

- kurze Bewusstlosigkeit unmittelbar nach dem Ereignis
- Erinnerungsverlust
- leichte psychische- & Verhaltensveränderungen
- Schläfrigkeit/untypische Müdigkeit
- Kopfschmerzen
- Übelkeit
- Erbrechen

Im Zusammenhang mit der Kopfverletzung können sich im Verlauf schwerwiegende Zustände wie Hirnschwellungen oder Blutungen zeigen, welche rasch erkannt und behandelt werden müssen. Dies ist meist in den ersten 24 Stunden der Fall.

Deshalb sollte Ihr Kind für 24 Stunden überwacht werden, auch wenn bei der Untersuchung keine wesentlichen Hirn- oder Schädelverletzungen festgestellt worden sind.

### **Warnsymptome**

**→ Ärztliche Abklärung wichtig!!!**

- das Kind/Jugendliche kann nicht ganz geweckt werden
- grössere Kinder/Jugendliche können einfache Fragen nicht beantworten
- kleinere Kinder: deutlich auffällige Schläfrigkeit
- die Sprache wird verwaschen oder undeutlich
- Wesensveränderungen oder Verhaltensstörungen